

# 生徒会新聞

令和7年3月号  
生徒会執行部  
播磨・木村

## ✿ 3月1日に卒業式がありました！！✿

先輩方が卒業されました。新2年生は新1年生のお手本となるような行動を心がけましょう。新3年生は最上級生としての自覚を持ちつつ、受験に入る所以でそれぞれの夢に向かって勉強を頑張りましょう！！



## 3月13、14日にYSP発表会がありました！

13日には2年生の各分野の代表者13名が発表を行いました。それぞれ深く研究を進めてあり、どれもおもしろい発表でした。質疑も積極的に行われており、代表者以外も真剣に聞くことができていたと思います。

14日には1、2年生全員の発表がありました。それがポスターを作り、8分間の発表をし、その後に質疑応答を行いました。1、2年生関係なく積極的な質疑応答が行われており、全員が更に自分の研究を深めることができたと思います。



## 3月19日に行われたクラスマッチの総合結果です！！

1年生

1位：1組  
2位：2組  
3位：5組

2年生

1位：2組  
2位：3組  
3位：1組

2年生にとっては最後のクラスマッチでした！！  
今回のレクリエーションは前回とは違った仕方で  
行いましたがどのクラスもとても楽しそうにして  
いてよかったです！！